Epernon,

une cité industrielle

Château des Tourelles

Ce château a été construit en 1887 pour un boucher parisien. Sa femme étant handicapée, il y fit installer un ascenseur, qui existe toujours.

Un maitre carrier y résida.

Entre les deux guerres, il fut habité par les descendants de Charles Garnier.

Joséphine Barker – rencontrant de graves problèmes financiers et ayant dû vendre son château des Milandes en catastrophe trouva refuge au château des Tourelles. Elle était accompagnée de son mari et de leurs nombreux enfants adoptés. La princesse Grâce ayant su l'errance de la famille proposa de l'accueillir à Monaco.

En 1968, le château fut acheté par la municipalité pour y regrouper les services municipaux. Elle s'y installa en 1980

L'actuelle salle de réunion du conseil municipal, dite salle des tourelles a été aménagé dans les anciennes écuries.





Source: Racines culturelles